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Верховный Совет Российской; Федерации 
Народному депутату 
Буслову Й.Г. 

21,04.92г, 

По поручению Президента Российской Федерации Елыщна Б.Н. 
Комитет по хлебопродуктам рассмотрел письмо группы народных 
депутатов России о выделении во П квартале с.г. Птицепрому России 
дополнительно 1,2 млн.тонн комбикормов и сообщает. 

IL- Из урожая 1991 г. в государственные ресурсы было закуплено 
лишь 23,0 шга.тонн зерна при потребности 52,0 млн.тонн.Сложив-
шийся дефицит ресурсов покрывается в основном завозом зерна 
по импорту,/^ 

Несмотря на принимаемые меры по увеличению завоза импортного 
зерна в республику его недостаточно, чтобы обеспечить ежемесячную 
потребность в нем в объеме 4,2 млн.тонн. 

Из закупленных по импорту IS,8 млн.тонн зерна в I квартале 
поступило 7,8 млн.тонн. В связи с этим, остатки зерна государст-
венных ресурсов на 1.04.92г. достигли минимальных и составили 
4,7 млн.тонн, что ниже уровня прошлого года на 4,6 млн*тонн. 

Во втором квартале положение с ресурсами зерна не улучшится. 
В апреле-мае ожидается поступление лишь 4,6 млн.тонн зерна^Объемы 
(завоза зерна по июню еще формируются. В этих условиях едва 
представится возможным отоварить во П квартале фонды зернофуража 
дая выработки комбикормов даже в объемах установленных распоря-
жением Правительства Российской Федерации от 2,04.92г. № 618-р. 

^Учитывая выщеизлояенное выделить дополнительно 1,2 шга.тонн 
комбикормов из-за отсутствия зерна госресурсов не можем.^ 

Дервый заместитель Председателя 
Подготовлено:УХФС 
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